
1 
 

Ata da 24ª Reunião Ordinária Mensal - CADES REGIONAL CAMPO LIMPO 
 
 
São Paulo, 06 de fevereiro de 2024. 
Local: Sala de Reunião, 6º andar.  
0Avenida Giovanni Gronchi, 7143, Vila Andrade, São Paulo - SP.  
Horário: Primeira chamada, 19:15h. Início das atividades: 19:30h. 
 
 
 

Nome Representatividade Presença 

Poder Público 

Ricardo Bittar  Subprefeito Campo Limpo Ausente 

Eduardo Bezerra Conselheiro titular – Subprefeitura (Coordenador) Presente 

Jorge Souza SVMA / Parques  Ausente 

Luís Carlos SVMA / Parques  Ausente 

Thaila Castro Subprefeitura Campo Limpo Ausente 

Sociedade civil   

Adriana Guimarães Conselheira titular - Sociedade civil Ausente  

Amanda Campos Conselheira titular - Sociedade civil Presente 

Márcio da Silva  Conselheiro titular - Sociedade civil Ausente 

Matheus de Lucca  Conselheiro titular - Sociedade civil Presente 

Oscar Lira Conselheiro titular - Sociedade civil (1º secretário) Presente 

Rosângela Vieira Conselheira titular - Sociedade civil (Coordenadora) Presente 

Vinícius Melo  Conselheiro titular - Sociedade civil Presente 

Elba Araújo Conselheiro titular - Sociedade civil Presente 

   

 
 
 

 
 

Pauta 
 

 
1- Leitura e aprovação da 23ª Reunião Ordinária do CADES CL 
2- Assuntos Gerais. 

 
 
 

Às 19h:30m, foi iniciada a reunião pela Sra. Rosangela Vieira (Coordenadora do CADES CL - 
Sociedade Civil). 
 
 
1. Item 1 da pauta, foi realizada a leitura da Ata no. 23, da reunião ordinária do CADES CL ocorrida 

no dia 16 de janeiro de 2024 e aprovada por unanimidade.  
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2. Item 2 da pauta, “Assuntos Gerais”,  
 
 
a. Implantação de Corredores Verdes 
 

• Ivar Beckham 
Em processo de implantação. Será realizada a vistoria no local e projeto conforme 
informado pelo coordenador do grupo (Eduardo Bezerra).  

• Corredor da Estrada de Itapecerica; não há previsão e estudo de viabilidade técnica. 
Demanda solicitada via PLOA 2024. 

• Corredor Vila Andrade - Butantã: Não está sendo tratado. Segundo resposta no PLOA: 
Elaborar estudo de viabilidade: 31.12.2024. 

• Avaliação de novas áreas/mapeamento para criação de corredores verdes.  
 

Solicitamos a presença da Coordenadora CPO, Marcia na próxima reunião para trazer 
informações sobre o andamento do processo.  

 
 
b. Impermeabilização de calçadas  

Foi solicitado informações sobre o ofício 18.2023, referente “Estudo de viabilidade para 
implantação de piso permeabilizável” elaborado e enviado no dia 30/01/2024, direcionado para 

Subprefeitura do Campo Limpo/CPO e SMSUB, pois ainda não foi formalizado e encontra-se 
pendente.  
O ofício também será enviado para SIURB, CADES Municipal e SeClima.  
Foi informado que o custo de implantação de novas tecnologias tem um custo mais elevado. 
Informações técnicas e normas, podem ser consultadas no site:  
https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/obras/normas_tecnicas/index.php?p=31338. 

 
c. Plantio de árvores no território: 

Será elaborado um ofício para organização de ações de plantio coletivo de árvores, com a 
participação da comunidade.  (SVMA, SeClima, ODS).  

 
d. Remoção de árvore da padaria Belas Artes Capão Redondo 

Em relação à remoção indevida de uma árvore na calçada, o estabelecimento padaria Belas 
Artes foi notificado e multado.  

 
e. PLO 2024 

Será realizada uma reunião virtual com o CPM Campo Limpo, para discutir propostas 
pertinentes e importantes no território. 
 
 
 

Pauta para a próxima reunião presencial (11/03/2024): 
 
1. Leitura e aprovação da 24ª Reunião Ordinária do CADES CL 
2. Plantio de árvores no Campo Limpo  
3. Assuntos gerais 

 
 

 
 
 


